

## La Foire en Alsace.

**Numéro d'inventaire** : 1981.00035.37

**Type de document** : image imprimée

**Éditeur** : Pellerin & Cie (Epinal)

**Imprimeur** : Pellerin & Cie

**Période de création** : 4e quart 19e siècle

**Date de création** : 1895 (vers)

**Inscriptions** :

- numéro : 562

**Description** : Planche de 16 images (72X57) en couleurs avec légendes. Papier adhésif et papier cartonné collés au dos pour renforcer l'affiche.

**Mesures** : hauteur : 396 mm ; largeur : 288 mm

**Notes** : Série d'images contant de façon humoristique une journée de marché en Alsace. Au dos, publicité pour les "Grands Magasins de Nouveautés. Confections pour Hommes, Dames et Enfants. Corbeilles de Mariage. F. Colsenet. Bernay (Eure)".

**Mots-clés** : Images d'Epinal

**Filière** : aucune

**Niveau** : aucun

**Autres descriptions** : Langue : Français

Nombre de pages : 2

ill. en coul.

PELLERIN & C°, imp.-édit.

**LA FOIRE EN ALSACE**

IMAGERIE D'ÉPINAL, N° 562



De grand matin, on voit arriver sur la grande route les paysannes qui apportent des paniers chargés de beurre, de fromages, d'œufs, de crème, de fruits, etc.



Le petit Jean-Michel s'est levé de grand matin pour aller à la foire avec son grand-père, qui lui achètera quelque chose.



Jeanne-Madeleine a engrangé une oie qu'elle porte à la foire, et elle compte bien en avoir au moins la moitié d'un écu.



Jean-Pierre a élevé un petit cochon, et il le porte aussi à la foire.



Les bouchers viennent au marché pour s'approvisionner de beurre et d'œufs près des paysannes.



Les cuisières viennent acheter des poulets, des poussins pour faire des fricassées et des oies pour les rôter.



Les gamins qui ont un ou deux sous en poche achètent des fruits, des poires, des pommes qu'ils mangent de suite.



Le boucher a acheté un porc qui, en se grattant contre une payenne qui porte des œufs, fait de suite une omelette au lard.



Après le marché fini, les paysans, contents d'avoir bien vendu leurs denrées, vont à l'auberge se régaler d'une bonne soupe avec du veau rôti et de la salade.



Puis, ils font une promenade aux baraquines de la foire et admirent les curiosités, les bêtes féroces et autres curiosités.



Le petit Fritz s'est approché trop près du singe, qui lui chipe son bonnet.



« Ohé, voleur ! veux-tu bien rendre le bonnet de notre Fritz, tout de suite !



Le garde de police a l'œil sur les voleurs ; il les prend par l'oreille et les conduit en prison.



La marchande de faulence. — « Combien vendez-vous cette petite bouillotte ? — C'est cinq sous. — C'est trop cher... Quatre sous, si vous voulez. »



Messieurs et Mesdames, vous allez voir le grand ours brun des Pyrénées qui va danser au son du fifre et du tambourin aussi légèrement qu'une demoiselle.



Après s'être divertis à tous les amusements de la foire, les paysans s'en retournent dans leurs villages.

MUNAÉ - Toutes les images sont soumises au droit d'auteur.

